

新学期
各学校の
取組

ディスタ
ンス



メディア
センター



西初石
小学校



フェイス
シールド

理科室



手洗い場



西初石小学校 本校のコロナ対策

- ・理科室・家庭科室・メディアセンターなどの向かい合う座席にパーティションの設置
- ・授業中など話し合いをするときには、フェイスシールド
- ・トイレ、手洗い場、給食配膳等、児童が並ぶ箇所にはソーシャルディスタンスをとるためのマーク
- ・登校時刻の分散
- ・下校時刻の分散
- ・清掃・昼休みの入れ替え制
- ・ZOOMでの全校集会や始業式、終業式
- ・リモートでの校外学習

体育祭
開催



西初石
中学校

西初石中学校 緊急事態宣言中の学校対応

- ①始業式を放送で実施
- ②分散登校（9月2日～10日）
- ③体育祭の実施
 - 15日（水）全学年で実施
（内容）全校応援・部活対抗リレー・学級対抗長縄八の字跳び・ダンス
 - 16日（木）学年ごとに実施
（内容）徒競走・レク種目・ダンス

おおたかの
森高校



夏休みが明け、流山おおたかの森高校の2学期は時差通学、分散登校、短縮日課という緊急事態宣言に伴う対応で始まりました。ラッシュアワーを避けるべく、通常より50分遅い9時25分からショートホームルームが始まります。3年生は毎日登校しますが、1・2年生は登校と家庭学習を交互に行い、授業時間は40分間、6（7）限目までとなります。

さて、この写真は一生懸命に授業に取り組む学生。手に持っているものをよく見ると…ん？お箸？そうです、実は昼食を食べているところ、いわゆる「黙食」の風景です。本当は友達と一緒にしゃべりながら食べたいところですが、この黙食がいつまで続くのか…黙食はもちろん授業もしっかり取り組んでいるおおたか生です。

なお、夏休み中に準備していた文化祭、そして体育祭は日程や内容を変更して行う予定です。